

Apostrophe 45, 20 décembre 2014

« Les Français ont les communes dans le cœur »

sam, 20/12/2014 - 18:15 | Anthony Gautier
Interview



Image: [1]

INTERCOMMUNALITÉ. Le débat a donné lieu à des prises de paroles, et de positions, très vives, il y a un mois [2]. Lorsque Charles-Eric Lemaignan, président (UMP) de l'Agglo Orléans-Val de Loire, a présenté aux élus communautaires les grandes lignes de son mandat 2014-2020. Et parmi elles, la transformation progressive de l'actuelle communauté d'agglomération en communauté urbaine d'ici à 2017, voire, ensuite, en métropole, et sous réserve encore, en commune nouvelle. Une perspective qui a soulevé l'hostilité immédiate de l'opposition de gauche, et qui a été accueillie avec une réserve courtoise par les élus de droite, au moins sur la vitesse à laquelle cette mutation devait avoir lieu. À les entendre, de Hugues Saury (Olivet) à Jacques Martinet (Saint-Denis-en-Val), en passant par Marie-Agnès Linguet (Fleury-les-Aubrais), il était en somme urgent d'attendre.